

## Los 3.500 habitantes de Berrioplano disponen ya de una biblioteca en Artica

**Ubicada en la primera planta de LA CASA DE CULTURA, cuenta con un espacio infantil. El catálogo, que se puede consultar por Internet, incluye 4.000 volúmenes entre libros, revistas, DVD y CD**

BEATRIZ EQUÍSOAIN IRAIZOZ. ARTICA

Berrioplano dispone desde ayer de una biblioteca pública, ubicada en la primera planta de la Casa de Cultura María de Maeztu de Artica, que dará cobertura a los 3.500 habitantes de la cendea y cuyo catálogo está integrado en el colectivo de las Bibliotecas Públicas de Navarra.

Algunos de los vecinos acudieron ayer al acto de inauguración de esta dotación, que contó con la presencia del consejero de Cultura y Turismo del Gobierno de Navarra, Juan Ramón Corpas; del alcalde de Berrioplano, José Mari Irisarri, y del presidente del Concejo de Artica, Alberto Pérez.

El nuevo espacio se sitúa en una superficie de 280 metros cuadrados, de los que 54 corresponden a la zona infantil, y destaca por su gran iluminación natural, obtenida gracias a unos amplios ventanales que dan a unas vistas privilegiadas, las del monte San Cristóbal.

La instalación consta de un área de recepción e información para el usuario; una zona infantil en la que a través de libros acordes para su edad, como tebeos, los más pequeños se introducen en la lectura; un espacio destinado a la prensa diaria y revistas; un emplazamiento que consta, en principio, de cinco ordenadores para la conexión a Internet; y una zona general para sala de lectura, que alberga la colección de libros y audiovisuales de libre acceso. En total, 38 puestos de lectura, 20 de ellos en el espacio infantil.

El departamento de Cultura del Gobierno foral se ha encargado en buena medida de dotar de fondos a la nueva biblioteca pública de Berrioplano, que cuenta con una colección de 4.000 volúmenes entre libros, revistas, DVD y CD. Los propios vecinos, con sus donaciones particulares, han contribuido también a incrementar esta colección, al igual que lo ha hecho la iniciativa privada. En este sentido, cabe destacar a la editorial Everest, que ha contribuido con material valorado en 3.000 euros, una manera de "premiar a las entidades que incentivan la lectura y a las que comienzan, como es el caso de esta biblioteca", según explicó Inés Gálvez, del departamento de Relaciones Institucionales de esta editorial, que celebra su cincuenta aniversario.

En la red Asimismo, cualquier usuario de la Comunidad Foral puede acceder vía Internet al catálogo de la biblioteca ubicada en Artica, ya que se encuentra automatizado e integrado en el catálogo colectivo de bibliotecas públicas de Navarra.

El mobiliario de esta instalación, que dispone además de impresoras láser y de color, escáner y lector óptico para el préstamo automatizado de los

volúmenes, ha contado con la financiación del Ejecutivo navarro, cuyo coste ha ascendido a 50.201,56 euros. El Gobierno se ha encargado además de la instalación de red de cableado estructurado y de la dotación de los elementos informáticos, a la vez que corre con los gastos de mantenimiento y asistencia técnica.

El Ayuntamiento de Berrioplano destina, por su parte, un encargado para la biblioteca, labor que recae en Iñaki Suso.

En el acto de inauguración, el alcalde de la cendea, José Mari Irisarri, agradeció la colaboración de todos los estamentos que han contribuido a la construcción de esta infraestructura cultural, y deseó que en un futuro la colección se amplíe con nuevas adquisiciones "que hagan más llevaderos los ratos de ocio a los vecinos, que ayuden a su educación y a su desarrollo como personas".

Por su parte, el consejero Juan Ramón Corpas destacó que se trata de un espacio "bien concebido y surtido", que "ofrece las nuevas tecnologías a la población", además de contar con una "arquitectura luminosa. Difícilmente se podía haber hecho mejor". Corpas añadió que una biblioteca es "el mejor servicio para la ciudadanía, puesto que pone la cultura al alcance de todas las manos" y "da la oportunidad de conversar con los grandes genios de la historia a través de las obras".

Finalmente, Alberto Pérez, informó de que la nueva infraestructura llevará el nombre de Matilde Moliner, quien formó parte de los colectivos que viajaban por los pueblos cargados de libros para acercar la literatura a los ciudadanos, "en una España de mediados del siglo XX analfabeta. Lo que ellos sembraron, lo estamos recogiendo ahora".

La biblioteca pública de Artica permanecerá abierta al público 29 horas a la semana, en horario de lunes a viernes de 16.00 a 21.00 horas y los sábados de 10.00 a 14.00.